

Foto Fetzter – das sind sechs Fotografen, vier Fotografinnen sowie fast 150 Jahre Fotogeschichte. Und ziemlich sicher das Schweizer Fotogeschäft mit der längsten Familientradition.

Seit 1867, als der aus Nordbayern stammende Johann Fetzter in Walenstadt sein «photographisches Atelier» eröffnete, ist die Dynastie Fetzter aktiv und in der Region Bad Ragaz so präsent geblieben, dass die Einheimischen das fotografische Porträtieren schon bald «Abfetzern» nannten. In eineinhalb Jahrhunderten ist ein reicher Bilderschatz entstanden, der hier erstmals publiziert wird. Die rund 600 Fotografien von der Frühzeit bis heute erzählen von den Veränderungen der Landschaft wie der Porträtmoden, vom Alltag und von Festen im Sarganserland und geben Einblick in die Geschichte der Fotografie.